
 
SkB Geske begrüßte die positive Stellungnahme der Verwaltung zu diesem Thema und 
beantragte die Abstimmung zum Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom 29.01.2007 
an den Vorsitzenden des Umweltausschusses. 
 
Der Abg. Weißenfels und der Abg. Schulz sprachen sich ebenfalls für eine Abstimmung aus. 
 
 


